
宮原さん・受付
今年の目標は「作」にしました。今年は料理を作れるようにすること。たくさん思い出を作ること。昨年より良い自分を作っていきたいです！！
　
今年もそれぞれの目標に向かって頑張って参ります（＾ｕ＾）！！
　
２０１１年も村上歯科のスタッフブログはどんどん更新します（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 12:30 | コメント (0)

2011年01月06日

☆あけましておめでとうございます☆

謹んで新年のお慶びを申し上げます（●＾o＾●）

今年も村上歯科は院長とスタッフ全員で患者さんに喜んでいただける歯科医院を目指して頑張って参りますのでよろしくお願いいたします☆★

２０１１年も村上歯科のスタッフブログはどんどん更新します（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:36 | コメント (0)

2010年12月27日

☆第九の夕べ☆

１２月２２日（水）に北九州ソレイユホールで行われた『第九の夕べ』に院長の村上和彦先生が出演されました（＾－＾）院長は毎年参加されて、ク
リスマス前になると美声を披露されます♪（笑）♪

今年はスタッフの中村さんと宮原さんが聞きにいきました(^O^)
「演奏と合唱がとても息ピッタリですごく迫力がありました！とても良い演奏会でした。行けて良かったです!(^^)!」
この中に院長が・・・
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分かりますか？？

今年はお能に第九にと、診療室以外でも院長の活躍を見ることができた年でした☆★
来年も期待しています（＾◇＾）

皆様今年も大変お世話になりました！！
来年も多趣味の院長を中心に精一杯村上歯科を盛り上げていけるよう頑張って参りますので、どうぞ宜しくお願いいたします☆★

お休みの間も村上歯科のスタッフブログは更新します（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 18:11 | コメント (0)

2010年12月26日

朝日ふれあい募金に募金

今年も村上歯科医院フタッフ一同、朝日ふれあい募金に少額ですが募金しました。
　

　
そして２５日（土）の朝日新聞の北九州面に載りましたよ。みなさん、寒い毎日ですが、健やかに年の瀬をお過ごしください。
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 12:04 | コメント (0)

お誕生日のプレゼント！

先日、私の誕生日にスタッフから心のこもったメッセージと素敵なプレゼントをいただきました。

　
毎年のことながら本当に感激です（うれし涙）
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スタッフの一言一言が本当に心にしみてうれしいです。
その色紙になぜか私の尊敬する歯科医師の神様、河原英雄先生の写真が。。。「患者さんとスタッフのみんなを大事にして毎日頑張んなさい」と言わ
れているようです。
それに素敵な備前焼のビアカップ。毎日これで晩酌のビールをいただいています。みなさんの優しさに思いをめぐらせながら。。。
　
こんなに暖かい村上歯科医院を私は誇りに思っています。スタッフのみなさん、これからも末永くよろしくお願いいたします。明後日の忘年会、沢山
飲みましょうね。
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:58 | コメント (0)

2010年12月22日

年末年始のお休み（*^_^*）

誠に勝手ながら、１２月２８日（火）の午後～１月４日（火）までお休みとさせていただきます。
尚、１月５日（水）からは通常通り診療しておりますので、よろしくお願いいたします★☆

今年も皆様の来院感謝します（＾－＾）
来年も院長とスタッフ一同一生懸命頑張って参りますので、どうぞよろしくお願いいたします！！

☆Ｍｅｒｒｙ　Ｃｈｒｉｓｔｍａｓ☆

　
１２月２４日、２５日はクリスマスバージョンの紙コップで皆様お待ちしています(^O^)

寒くなってきましたが、村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v
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投稿者 村上 : 12:33 | コメント (0)

2010年12月20日

★☆クリスマスプレゼント☆★当選者発表！！

村上歯科スタッフからのクリスマスプレゼント（●＾o＾●）
たくさんのご応募ありがとうございました！！
１１８名の方からご応募があり、抽選の結果が出ましたのでご報告いたします♪

　
①村上院長からのプレゼント・・・書籍「食卓の向こう側⑬」
　　　Ｉ・Ａ様　　Ｅ・Ｎ様　　Ｓ・Ｙ様

②牧瀬副院長からのプレゼント・・・ソニッケアー　フレックスケアーＲ980
　　　Ｈ・Ａ様

③前田先生からのプレゼント・・・スポーツマウスガード
　　　ｋ・Ｈ様

④飯田からのプレゼント・・・キシリトールガム　ボトル　ミント味
　　　Ｎ・Ｙ様　　Ｓ・Ｓ様

⑤北垣（芳賀）からのプレゼント・・・キシリトールガム　袋　ｱｯﾌﾟﾙﾐﾝﾄ･ﾏｽｶｯﾄ･ﾐﾝﾄ味
　　　Ｔ・Ｈ様　　Ｆ・Ａ様

⑥今倉からのプレゼント・・・デンチャークリーナー＆入れ歯用ブラシ
　　　Ｏ・Ｓ様　　Ｎ・Ｍ様

⑦谷口（節原）からのプレゼント・・・ホームホワイトニング用トレー　上下
　　　Ｔ・Ａ様

⑧逸木からのプレゼント・・・オフィスホワイトニング１回コース
　　　Ｍ・Ｓ様

⑨末廣からのプレゼント・・・ブリリアント　ミント味
　　　Ｋ・Ｍ様　　Ｔ・Ｓ様

⑩中村からのプレゼント・・・ブリリアント　アプリコットミント味
　　　Ｉ・Ａ様　　Ｉ・Ａ様

⑪丸山からのプレゼント・・・　コンクールＦ
　　　Ａ・Ｋ様　　Ｆ・Ｒ様

⑫小西からのプレゼント・・・・ジェルコートＦ
　　　Ｆ・Ｋ様　　Ｈ・Ｙ様

⑬宮原からのプレゼント・・・歯ブラシ バトラー＃211(２本)＆ e-floss(１個)
　　　Ｓ・Ｍ様　　Ｓ・Ｈ様　　Ｍ・Ｋ様
　
当選された方にはハガキでお知らせしています。近々ご来院させる予定の方には、ご来院の折にお渡しします。ご来院が数ヶ月先の方には郵送させて
いただきます。楽しみにお待ちくださいね。
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皆様今年のクリスマスはどのように過ごされますか？？
素敵なクリスマスになりますように・・・☆★☆★
　

　
寒くなってきましたが、村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:59 | コメント (0)

河原英雄先生「歯科開業学」講演会 in 九州歯科大学

今日、九州歯科大学５階講義室にて、私の恩師河原英雄先生が「歯科開業学～患者さんが減らないようにするために私が歩いてきた道～」があり牧瀬
先生、前田先生と一緒に参加してきました。会場の501講義室が満席の大盛況でした。

午前中は先生のこれまで歩んでこられた道のりを、ご自身の臨床に対する思いや、素晴らしい先人たちを「まねる」ことの大切さなどを中心にお話し
された。
午後はこれからの歯科業界が歩んで行かなければならない、高齢者への歯科治療、とりわけ総義歯の重要性や氏の保険治療内での「噛める総義歯」の
製作法についてお話しされた。
なかでも、全国の歯科医師が保険でも噛める入れ歯を製作する技術を持てば、どれだけ国民に歯科医療の重要性を理解いただけるかについて熱く語ら
れた。
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大分の杵築という田舎町で開業され、沢山のお役を歴任されておられるにもかかわらず、われわれの果たし得ない患者さんへの働きかけをどんどんす
すめておられる先生に感銘を受けると同時に、自分自身の停滞感を思い知らされた講演会でした。感動の連続でした。ありがとうございました。

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 00:07 | コメント (0)

2010年12月08日

逸木裕子さんが従業員表彰状受賞！

１２月４日（和彦先生のお誕生日）に小倉リーセントホテルで小倉歯科医師会の会員並びに従業員表彰式が行われました(^^)/今年は歯科衛生士の逸
木が満５年勤続で表彰していただきました☆★

　
小倉歯科医師会会長の中野充先生から表彰状をうけとっているところです。

　
表彰式後、院長の村上和彦先生とツーショット(#^.^#) 
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表彰式の後は小倉歯科医師会の忘年会が行われ、村上先生と一緒に出席させていただきました!(^^)!

　
これからも精一杯一スタッフとして、村上歯科を盛り上げていけるよう頑張って参りますので、ドジな逸木ですがよろしくお願いいたします（＾ｕ
＾）””
　
院長より一言
逸木くんは村上歯科にはなくてはならないスーパー歯科衛生士です。勘が良くなんでも気が付き先を先を考えて診療補助に付いてくれ、特にインプラ
ントのアシストは天下一品です。患者さんからの信頼も厚く、逸木さんとお話をしたくて定期検診に来られる患者さんがとても多くいます。そしてお
酒も強く、村上歯科のムードメーカー（これ死語？）です。後輩の面倒見も良くスタッフをまとめてくれ、とても助かっています。これからもずっと
ずっと村上歯科を助けてくださいね。
　
　

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 23:44 | コメント (0)

2010年12月07日

院長が大濠公園能楽堂で初舞台！

院長の和彦先生が１２月５日に福岡の大濠公園能楽堂でお謡とお仕舞の初舞台を踏みました(^O^)
とても初舞台とは思えないくらい立派に演じられていました！！
牧瀬先生と前田先生、飯田さんと末廣さんが応援に駆けつけました☆★

和彦先生が半年も前から能のお稽古をされていたなんて知らなくて、突然発表会があると聞いた時にはビックリしました（＾◇＾）”
スタッフも皆、興味津々で先生の初舞台を楽しみにしていました！！

和彦先生の初舞台の様子です（●＾o＾●）
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普段は見られない緊張した様子の先生が新鮮でしたが（笑）、素人目には区別もつかない程上手だったようです（＾－＾）
お疲れ様でした！！また次回も楽しみにしています(^O^)

また１２月２２日には毎年されている第九もあります♪♪
多才な和彦先生です！！
興味のある方は是非１２月２２日”北九州ソレイユホール”で行われる『第九の夕べ』に行かれてみてください（＾◇＾）１９：００～です☆★

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 23:29 | コメント (0)

臨床研修施設指定！

このたび医療法人村上歯科医院が厚生労働大臣より臨床研修施設として指定を受けました。

　来年度より臨床研修医を受け入れますので、病院見学をご希望の方は当院までご連絡ください。是非、たくさんの方に見学していただき、村上歯科
の明るい雰囲気を味わっていただきたいと思います。

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 22:35 | コメント (0)

2010年12月02日

ポーランドの至宝（レンブラントと珠玉の王室コレクション）

今日、水曜日の半ドンを利用して、患者様で北九州市立美術館の学芸員Kさんのお薦めの「ポーランドの至宝」展を見てきました。
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多くのコレクションの中でもレンブラントの「額縁の中の少女」と「机の前の学者」は圧巻でした。その他、絵画や工芸品などから19世紀のヨーロ
ッパの生活が手にとるように感じることが出来、私の心に多くの感動を与えてくれました。
　
＜以下は東京富士美術館ホームページからの抜粋です＞
かつてヨーロッパの大国として栄えたポーランドは、コペルニクスやショパン、キュリー夫人などの偉人を輩出した国として知られています。
ポーランドには、祖国の文化や芸術を守り、後世に受け継いできた歴史があります。それは第二次世界大戦後、瓦礫と化したワルシャワ旧市街を民衆
の手で再建した不屈の精神、そして王室旧蔵の貴重なコレクションを守り抜いた勇敢な行動に象徴されるでしょう。
本展では、首都ワルシャワのシンボルであるワルシャワ王宮と、歴代国王の居城であった旧都クラクフの王宮ヴァヴェル城の全面的な協力のもと、こ
れらの王宮に伝わる絵画、工芸、彫刻などをはじめ、ワルシャワとクラクフの2つの国立美術館のコレクションより、19世紀のポーランド絵画をご覧
いただけます。
また、本展に出品される“レンブラントのモナリザ”と呼ばれる名画《額縁の中の少女》と《机の前の学者》のレンブラント作品２点は、日本初公開と
なります。
あわせてコペルニクス、ショパン、キュリー夫人に関連する資料なども展示し、作品約140点でポーランドの魅力に迫ります。

　

北九州市立美術館分館（リバーウォーク北九州５F）で12月5日（日）までです。皆様も是非ご覧ください。感動すること必至です。



　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 00:27 | コメント (0)

2010年11月29日

(^^)/お疲れ様でした！！

去年の１０月より村上歯科に戻ってきてくれていた北垣さん（旧姓：芳賀さん）が、元気な赤ちゃんを産むため１１月で休職（？）されました
(>_<)
来年の１月に出産予定で、お腹の大きい中ギリギリまで働いてくれました☆★
お疲れ様でした(^O^)

きれいで優しくてお姉さん的な存在な芳賀さんだったので、村上歯科で会えなくなるのはとても寂しくなりますが、、、またいつでも遊びに行きます
（*^_^*）

元気な赤ちゃんが産まれたら、またホームページや壁新聞で報告します（＾－＾）

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 14:01 | コメント (0)

2010年11月26日

☆クリスマスバージョン☆

すっかり小倉の街はクリスマス一色に（●＾o＾●）
村上歯科もクリスマスバージョンに模様変え（？）です！！
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ＢＧＭもクリスマスソングにしていて、クリスマスがますます待ち遠しくなります（＾－＾）

いろんな所にサンタさんが隠れていますょ(^^)/



今年の冬はとても寒くなるとの予報(>_<)
院長の和彦先生は毎年の事ながら（笑）、早速風邪をひいてしまいましたが・・・
すっかり元気になって診療しています！！
皆様もお体大事にされてください☆★

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:29 | コメント (0)

★☆クリスマスプレゼント☆★
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村上歯科の院長とスタッフが選ぶクリスマスプレゼント（●＾o＾●）
１人ひとりが素敵なプレゼントを選んでます☆★

是非ご応募ください！！
１２月１５日までです♪

①村上院長 　　食卓の向こう側⑬　　　　　　　　　　　　　　　　　３名様

②牧瀬副院長　　ソニッケアー　フレックスケアーＲ980　　　　１名様

③前田先生　　　　スポーツマウスガード　　　　　　　　　　　　１名様

④飯田　　　　　　　キシリトールガム　ボトル　ミント味　　　　　２名様

⑤北垣（芳賀）　　キシリトールガム　袋　ｱｯﾌﾟﾙﾐﾝﾄ･ﾏｽｶｯﾄ･ﾐﾝﾄ味　　２名様

⑥今倉　　　　　　デンチャークリーナー＆入れ歯用ブラシ　　　２名様

⑦谷口（節原）　　ホームホワイトニング用トレー　上下　　　　　１名様

⑧逸木　　　　　　オフィスホワイトニング１回コース　　　　　　　１名様

⑨末廣　　　　　　ブリリアント　ミント味　　　　　　　　　　　　　　２名様

⑩中村　　　　　　ブリリアント　アプリコットミント味　　　　　　　２名様

⑪丸山　　　　　　コンクールＦ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２名様

⑫小西　　　　　　ジェルコートＦ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２名様

⑬宮原　　　　　歯ブラシ バトラー＃211(２本)＆ e-floss(１個)　３名様

応募用紙は待合室に置いています（＾－＾）
たくさんのご応募お待ちしています！！

投稿者 村上 : 14:51 | コメント (0)
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2010年11月24日

☆日本臨床歯周病学会　九州支部☆

１１月２３日（火）に福岡県歯科医師会館で行われた「日本歯周病学会九州五大学と日本臨床歯周病学会　九州支部」の合同研修会に村上歯科全員で
出席しました！！

歯科医師部門と衛生士部門にわかれており、それぞれの講演をしっかり聞いて勉強してまいりました（＾－＾）

衛生士の講演の様子です☆☆
４名の衛生士の方の症例発表があり、各歯科医院の歯周治療への取り組みや患者さんとメインテナンスの関わり方等をみることが出来ました（＾ｕ
＾）

その後は熊本県の東歯科医院の衛生士さんの講演があり、口腔清掃に用いる器具について等々学ぶことができました！！

衛生士部門は午前中まででしたが、歯科医師部門は午後までありました☆★



先生方お疲れさまでした（＾－＾）

学んだ内容はレポートにして提出し、ミーティング時に院内に還元していけるよう話し合いをしていきます(^O^)

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 12:51 | コメント (0)

2010年11月17日

インプラントアシスタント実践セミナー in 東京

１１月１４日（日）に東京丸の内のサピアタワーで行われた、『ストローマン　インプラントアシスタント実践セミナー』に歯科衛生士の逸木が出席
してきました！！

東京であったセミナーでしたが、参加させていただき院長に感謝です（＾－＾）ｂ

９時～１７時までのセミナーでたくさん勉強になるこがありました(^O^)
インプラントアシスタントワークに関する実践的な１日コースで、術前・術中・術後のアシスタントや、リコール時の術後メインテナンスについて学
べました！！
ドレーピングを用いた相互実習もあり、手術における清潔・不潔も再確認することができました☆★

これからの村上歯科のインプラント手術を、アシスタント面からも強化していけるようにミーティングで話し合い、取り入れを検討していきたいと思
います（＾◇＾）

ちなみに・・・
遠目にですが、スカイツリーもみることが出来ました！！
（分りますか(・・?）
めったに東京へは行けないので田舎者丸出しで、はしゃいでしまいました(^_^;)

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v
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投稿者 村上 : 09:21 | コメント (0)

2010年11月06日

「モネとジヴェルニーの画家たち」を鑑賞

先日、北九州市立美術館で開催中の「モネとジヴェルニーの画家たちーアメリカ印象派の始まり」に行ってきました。
　

　　　　　展覧会図録
　
「睡蓮」や「積みわら」などクロード・モネの代表作を実際に鑑賞でき、信じられないくらいに感動してしまいました。その他、アメリカ印象派の画
家たちのジヴェルニーの自然を愛し、その自然に対峙する真摯な画風に感銘を受けました。
１１月２８日（日）まで開催されています。皆さんも是非ご覧ください。

　
＜以下は北九州市立美術館のホームページからの抜粋です＞
パリの北西、約80kmに位置する村ジヴェルニーは、印象派の巨匠クロード・モネが半生を送り、多くの名作を残した地として知られています。
モネが住み始めた1883年当時のジヴェルニーは、300人ほどが暮らす小さな村でした。その後、パリから適度に離れたこの典型的なフランスの田舎
は他の画家たちからも注目されるようになり、またモネの成功も手伝って、1915年までに、19ヵ国、300人以上の芸術家がこの地にやってきて「芸
術家村」へと発展しました。
セザンヌ、ボナールなどのフランスの画家、そしてイギリスや他のヨーロッパの画家の他に、日本からも児島虎次郎ら数名の画家がジヴェルニーを訪
れています。しかし、全体の70％以上を占めていたのはアメリカの画家たちでした。彼らはモネの影響を受けながらも独自の表現を追求し、自己の
才能を育んでいきました。
本展は、ジヴェルニーの地でモネが追い求めたいくつかのテーマを軸に、モネの作品と「芸術家村」の大半を占めたアメリカの画家たちの作品を通し
て、ジヴェルニーの「芸術家村」の全貌に迫るものです。
　

　　
　　

　

今回の展覧会の図録を当院の待合室に置いています。どうぞご覧ください。

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 00:06 | コメント (0)

2010年11月04日

☆いいな、いい歯。☆

福岡県歯科医師会は１１月７日、８日を『いいな、いい歯。』の日とし、この両日を中心とした１週間を「いいな、いい歯。」週間としています☆★
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最近よく耳にする機会も多くなってきた『食育』。
食育と歯との関わりについてｅｔｃご紹介します！！

食育とは？？
食物の知識と食べ方を学ぶことで、心身の健康を確保し、生涯にわたり生き生きとした食生活のある暮らしを育むことです。

食育と歯の関わりは？？
健全な歯があることで、望ましい食べ方を身につけることができ、健康寿命の延伸に繋がります。

食べ方は？？
食べ方は自然に身につくものではありません。生活の中で体験しながら身に付けていくものです。生まれてから２歳くらいは上達する力の強い時期
で、子どものもつ「上達する力」と周囲からの「働きかけ」のバランスが大切です。また、個人差があり、決して順調に同様に進むものではありませ
ん。

食べ物の消化・吸収は胃だけに任せず、歯にも任せましょう！！

●乳幼児期・・・食べ方の基礎を学習する
（新生児～３歳頃）
・・・じつは、飲むことから始まります（＾－＾）
生後５ヶ月～１歳半頃の離乳期の赤ちゃんは、ほぼ成人と同じ食べ方を学習しています。
お母さん・・・食べ物を小さくしすぎてはいませんか？？
手をかけ過ぎることは却って学習を妨げます。

●学童期・・・成長に伴うお口の変化をフォローアップしていく
（３歳頃～９歳頃）
○食べるのに望ましい姿勢○
食べる機能を十分に働かせるには、正しい姿勢が保たれていることが大切です。
両足が補助台にしっかり届き、テーブルの高さが脚の運動を妨げないように椅子を調節しましょう。
（足はブラブラさせないように）

●思春期・・・食生活も社会生活も家庭や母親から巣だつ
（１２歳頃～）
思春期では、最近お口の清掃不良のため、歯肉炎を起こす人が増えています。成人期の歯周病に繋がるため、正しいブラッシング法を身に付けて、き
れいに保ちましょう。
☆食事は一家団らんの場と時間であり、またマナーを習得する場です



●成人期・・・発育が完了し、老化が始まる
（２５歳頃～）
食べ方で健康を維持する時期。食生活を見直し、生活習慣病の予防およびお口の機能の維持に努めましょう。
○生活習慣病を予防するには？？○
低塩・減塩・高タンパク・低脂肪食を心がけ、食物繊維や野菜、ビタミン類をたくさんバランス良く摂取するようにしましょう。
一無・・・喫煙
二少・・・飲酒、塩分、脂肪食、砂糖
三多・・・噛む、運動、食物繊維
ＢＭＩ（肥満度の指数）との関連性が認められる食習慣の１つが「早食い」です。早食いの人ほどＢＭＩ指数が高い傾向にあり、高血圧や糖尿病など
の生活習慣病にかかりやすいといわれています。

”歩いて健康、噛んで健康”　８０２０達成に向けて

●更年期・・・成熟期から老年に移行する
（４０～４５歳頃）
この頃から歯の数が減少してきます。歯とお口の健康を守るには”かかりつけ歯科医”による定期的な健診を年に２～４回受けることが大切です。
・歯を失う原因・
①歯周病（４１．８％）
②むし歯（３２．４％）
③破折（１１．４％）
④矯正（１．３％）
　その他（１３．１％）

●老年期・・・味覚や嗅覚や咀嚼力などの低下により低栄養や総摂取エネルギー量の減少を引き起こしやすい
（８０歳頃）
お口の機能の維持・回復の時期。食べる力を維持・回復し安全においしく食べましょう。
・もし歯を失ったら？
歯がないままだと、顔貌の変化、嚥下習慣の変化、消化不良、顎関節症、咀嚼効率の低下が起こるため、治療してお口の機能の回復をしましょう。
「誤嚥性肺炎」とは、細菌に汚染された食べ物が誤まって気管や肺に入ることによって起きる肺炎です。
嚥下機能の低下とお口の汚れが原因です！
お口のケアは重要です☆☆

すべてのライフステージにおいて「食育」を支えているのは、お口の健康です！！

～福岡県歯科医師会のパンフレットより～

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 18:06 | コメント (0)

2010年10月28日

第１２回 行橋～別府１００キロウォーク記録発表！

１００キロウォークにご参加の皆様。大変お疲れさまでした（＾－＾）今回の１００㌔ウォークの記録が 「行橋～別府　１００キロウォーク　オフ
ィシャルサイト」に発表されましたので簡単にご報告します(^O^)
　
当院の患者様からも来院された際に１００㌔の感想をたくさん聞けています☆★
１００㌔歩かれた方は・・・なんだか生き生きされてて、オーラが違うような気がします（笑）!(^^)!
　

村上歯科医院　院内掲示板　より
　

参加数　　・・・３４５２名（１００％）
〈年代別〉１０代・・・５９名　　

http://blog.livedoor.jp/murakami_staff/
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　　　　　２０代・・・５３５名　　
　　　　　３０代・・・７５９名
　　　　　４０代・・・６８２名　
　　　　　５０代・・・７９９名　　
　　　　　６０代・・・５３６名　　
　　　　　７０代・・・７７名　　
　　　　　８０代・・・５名（この方々には尊敬！）
　
完歩数　　・・・２３４８名（６８．０％）
〈年代別〉１０代・・・２３名　　
　　　　　２０代・・・２８４名　　
　　　　　３０代・・・４７６名
　　　　　４０代・・・４６３名　
　　　　　５０代・・・６１４名　　
　　　　　６０代・・・４２７名
　　　　　７０代・・・５８名　　
　　　　　８０代・・・３名（この方々には感動！）
　
リタイヤ数 ・・・１１０４名（３２％）
　
先頭の方・・・１２時間４５分４３秒（脅威！）
女性先頭の方・・・１４時間１４分３１秒（脅威！）
時間内最後の方・・・２５時間５９分５７秒（スゴイ！）
平均記録・・・２２時間１６分３６秒
最年長・・・８５歳（脅威！）
最年少・・・９歳（エライ！）
　　
時間別完歩数
　　　　　１４時間内・・・６名（０．３％）
　　　　　１４時間台・・・１５名
　　　　　１５時間台・・・４８名
　　　　　１６時間台・・・６６名
　　　　　1７時間台・・・７４名
　　　　　１８時間台・・・１５２名
　　　　　１９時間台・・・１８９名
　　　　　２０時間台・・・１６７名
　　　　　２１時間台・・・２１２名
　　　　　２２時間台・・・２５９名
　　　　　２３時間台・・・３１９名
　　　　　２４時間台・・・４０８名
　　　　　２５時間台・・・４３３名
　

　
年々１００キロウォークの参加数が増加してとても盛り上がっているようです(^O^)☆★
皆様それぞれのペースで頑張られてたくさんの思い出ができたようですね♪♪
　
「１００キロウォークの感想文集」が出来上がるのが楽しみですね（●＾o＾●）
　
第１３回１００㌔ウォーク大会の予定は２０１１年１０月８日で、正午スタートの予定です！！

行橋～別府　１００キロウォークオフィシャルサイトはコチラ（＾ｖ＾）
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 11:45 | コメント (0)
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2010年10月19日

患者様からの頂きもの☆☆

定期クリーニングにいらしてくださる、Ｗさんがフラワーアレンジメントをプレゼントしてくださいました！！
ブリザードフラワーでとても綺麗です（●＾o＾●）

受付に飾らせていただいて、来院してくださる患者様からも『素敵ねぇ（*^_^*）』と喜んでいただいています！！ありがとうございます♪♪

投稿者 村上 : 09:14 | コメント (0)

2010年10月14日

☆行橋～別府１００キロウォーク☆（スタッフ編）

１００㌔ウォークのサポーターをさせていただいた、村上スタッフたちの様子もご覧ください（＾－＾）

サポーター用のおそろいのＴシャツを着て、なんだか２４時間テレビのような気分でした♪♪

　
スタートからゴールまでサポーターをした今倉さん（左）☆
今年で３回目のサポーターでベテランです(^O^)

今倉さん
今年は初めてスタートからサポーターをさせていただき、みなさんが一生懸命歩かれる姿に感動でした。またゴール手前で道案内に立っている私達に
「ありがとう」とか「お疲れ様」と声をかけていただいて、なおさら感動でした。また来年も何かお手伝いができたらいいな、と思っています。関係
者の皆様も本当にお疲れ様でした。
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小西さん
今年も１００㌔ウォークのサポーターができて良かったです。とてもやりがいのある仕事だと実感しました。歩いているみなさんの頑張っている姿を
見て逆に励まされました。みなさん本当にお疲れ様でした。
逸木
今回初めてサポーターをさせていただきました。私は２年前に今倉さんと１００㌔ウォークに挑戦し、５０㌔ちょっとのところで断念しました
(>_<)その経験もあって、１００㌔がどんなに大変なものか少しは知っているので、皆様の表情から中津のポイントにどんな気持ちで到着したのか
察しながらサポートさせていただきました。また、私がさせていただいたのはリタイヤ係だったので少し複雑な気分でした(・。・;（笑）でも一生懸
命中津に到着された皆様から声をかけていただいたり、患者様と会えたり、元気をもらいとても良い経験となりました☆皆様お疲れ様でした！！
　

末廣さん
１００キロウォークにサポーターとして参加させていただいて、たくさん感動することができ、参加者の方から「ありがとう」の言葉をたくさんいた
だき、感謝することの大切さを学びました。また、参加者の方は、自分がつらい状態の中でも私たちのことを気づかってくださいました。私も、自分
がつらい時にでもまわりの人のことを気づかい感謝できる人になりたいです！！来年は私も歩いてみようかな・・・と思いました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

中村さん
１００キロウォークのサポーターをして、私は中津駅でバナナや梅干しの配給をさせて頂きました。歩いてこられる方に少しでもスムーズに渡せるよ
うに頑張りました。当院の患者様ともお会いすることができ、楽しくサポーターをさせていただきました。
　

宮原さん
私はバナナと梅干しを配るサポーターをしました。前回さぜんざいの場所を誘導する係だったので、前回より多くの人達と触れ合うことができまし
た。歩く人達の頑張る姿を見て、とても感動しました。
　



丸山さん
今回１００キロウォークに初めて参加させていただきました。私はリタイア係やお水をくむなどして参加者の方のサポートをさせていただきました。
ほんの少しだけどみなさんのお手伝いができて楽しく良い思い出ができました。ありがとうございました。
　

１０日は良いお天気で、ゴール地点はとても綺麗な朝焼けだったみたいですょ(^O^)
　　　　　　　　　
村上歯科のスタッフブログでも１００キロウォークの様子を更新しています(*^。^*)
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 17:32 | コメント (0)

2010年10月12日

☆行橋～別府１００キロウォーク☆（患者様編）

１０月９日、１０日で行われた『第１２回！１００㌔ウォーク！！』
参加された皆様、お疲れ様でした（＾－＾）
　
思わぬ雨降りで心配しましたが、後半は晴れて歩きやすい気候でしたね♪♪
　
村上歯科スタッフも１００㌔ウォークにサポーターとして参加させていただき、歩かれる皆様を応援しながら楽しませていただきました(^O^)
　

　
中津駅でお会いできた村上歯科医院の患者様☆★
皆様とても元気でした！！
　
私たちはバナナと梅干しをお渡しして応援しました（＾◇＾）
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いつも来院してくださってありがとうございます(^^)/
また定期クリーニングでお会いできるのを楽しみにしています♪♪１００キロのお話を聞かせてください！！
　
中津駅は３５キロ地点でしたが、元気な方と大変そうな方と分かれていました。
また１人で頑張られている方、何人かと励まし合いながら歩かれている方と、皆様の表情もそれぞれで１００キロウォークの楽しさを体験できたよう
でした(#^.^#)
　
村上歯科のスタッフブログでも１００キロウォークの様子を更新しています(*^。^*)
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:04 | コメント (0)

2010年10月11日

第６回 日本国際歯科大会(inパシフィコ横浜)出席

10/8-10/10 にパシフィコ横浜で４年に一度の日本国際歯科大会およびワールドデンタルショーが行われ出席してきました。
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　　　八幡の上野道生先生、福岡の脇本　貢先生と共に

　

　
参加者は７０００人あまりだったそうで、海外講演者５０名、国内講演者も３００名以上という大きな歯科大会です。
私の所属する北九州歯学研究会や日本審美歯科協会の会員も沢山、素晴らしい講演しました。
新しい歯周病の考え方やインプラント治療を含めたインターディシプリナリーアプローチについてなど、興味深いお話を沢山聞く事が出来、有意義な
２日間でした。
　

　
ワールドデンタルショーも日本中の歯科業者のほとんどが出展していて、大盛況でした。新しい機材、材料などいろいろと展示されていました。

投稿者 村上 : 12:04 | コメント (0)

2010年10月08日

行橋～別府１００キロウォーク、いよいよ明日！！

１００㌔ウォークですね(#^.^#)
参加される皆様☆今日はゆっくり休んで明日に備えてますか？？

ところが・・・
なんとお天気が怪しい様子(-"-)
ただでさえ大変な１００㌔(ー_ー)!!てるてる坊主を作って晴れを願っています♪♪

サポーターをするスタッフも今日からワクワクしています（＾－＾）

http://www.murakami-dc.com/news/archives/2010/10/_in.html
http://www.murakami-dc.com/news/archives/2010/10/_in.html#comments


今倉さんは、スタートからゴールまでサポーターを頑張る予定です☆★
村上スタッフを見掛けたら、是非声をかけてください！！

皆様の頑張りを精一杯応援したいと思います(^^)/
当院の患者様もたくさん歩かれるそうで、お会いするのが楽しみです（●＾o＾●）

村上歯科のスタッフブログでもできるだけ１００キロウォークの様子を更新していきたいと思っています(*^。^*)
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:29 | コメント (0)

2010年09月28日

ソフトバンクホークス☆優勝セール☆

ばんざい！！
福岡を代表する、我等のソフトバンクホークスがパ・リーグで７年ぶりに優勝しましたね（●＾o＾●）

村上歯科医院もみんなソフトバンクホークスを応援しています（＾－＾）
そこで・・・喜んだ院長の特別企画☆★
日頃の感謝を込めて・・・
優勝セールをしちゃいます(^O^)♪♪

９月２８日～１０月６日までです！！

☆２０％ＯＦＦ☆
●歯ブラシ・バトラー♯２１１　　●ジェルコートＦ
　３１５円　→　２５２円　　　　　　　１０５０円　→　８４０円　　　　　

☆３０％ＯＦＦ☆
●デンチャークリーナー　　　　●キシリトールガム（ボトル）
　８９３円　→　６２５円　　　　　　　　９９８円　→　６９８円

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:55 | コメント (0)

2010年09月24日

☆行橋～別府１００キロウォーク☆

いよいよ！１００キロウォークまで２週間となりましたね（●＾o＾●）
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参加される皆様、練習はされていますか？？準備は整ってきているでしょうか？？？

村上歯科スタッフも今回はサポーターとして、７名が参加させていただきます（*^_^*）
村上歯科の患者さんも沢山参加されますよ。
皆さんに合えるのをとても楽しみにしています♪♪
　

　
村上歯科スタッフを見かけたら是非声をかけてくださいね（＾◇＾）
こちらも一生懸命応援します！！
　
それぞれサポーターさせていただく場所は・・・
●スタート、今倉
●中津駅、今倉・小西・逸木・末廣・中村・宮原・丸山
●ゴール（前半）、今倉・末廣
　
です！！少しでも力になれるように頑張ります(^^)/
　
村上歯科のスタッフブログでもできるだけ１００キロウォークの様子を更新していきたいと思っています(*^。^*)
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 14:48 | コメント (0)

2010年09月22日

村上歯科医院に秋が・・・

急に気温が下がって、秋らしくなってきましたね（＾－＾）
村上歯科医院も少しずつ秋に模様替えです☆★

もうすぐ１０月！！ハロウィンです♪１年の過ぎていく早さにビックリですねぇ(^^♪

このかわいいハロウィンの置き物(^O^)
なんとスタッフの末廣さんのお母様の手作りです☆☆
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すごく器用に作ってくださってて、村上歯科医院の受付を秋色にしてくれています!(^^)!
ありがとうございます！！

秋は、「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」等々楽しいことが盛りだくさんですね（＾－＾）
皆様はどんな秋にしますか？？

　　　 ． ．
是非『健口の秋』で楽しい秋を満喫しましょう☆
定期クリーニングでの来院もお待ちしています！！

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:41 | コメント (0)

2010年09月19日

宮崎の西村先生夫妻と楽しいひととき！

以前、村上歯科で勤務していただいていた西村秀一先生と歯科衛生士の奥様（旧姓：中島弥恵子くん）が久しぶりに小倉に帰ってきました。　

相変わらず仲睦まじい２人
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副院長の牧瀬先生と前田先生をまじえ５名で楽しいひと時を過ごしました。勤務時代の話しや、宮崎での開業の様子、新しい歯科材料の話しなどで夜
遅くまで盛り上がりました。
　

次の日は奥様のお買い物にお付き合いとのこと。小倉に宮崎にないものがあるのでしょうか？
ともあれ、ご家族４人お元気そうで何よりでした。これからも頑張ってくださいね。

投稿者 村上 : 23:29 | コメント (0)

2010年09月13日

患者様からのいただきもの☆

またまた！！３ヶ月に１度定期クリーニングにいらしてくださる患者様の納富さんに、素敵な人形をいただきました（●＾o＾●）
納富さん夫妻は『人形劇団　ののはな』をしてらっしゃって、この夏も県外まで行かれて、たくさん人形劇をされたそうです(^^)/

毎回癒される作品をプレゼントしてくださるのですが、今回は・・・

なんと、日本代表の村上先生☆★

しかもゼッケン№は今期日本に夢をみせてくれたあの選手（*^_^*）

そして、また村上歯科にマスコットわんちゃんが増えました♪♪
本当に毎回ありがとうございます！！

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:55 | コメント (0)

2010年09月12日
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院内感染防止対策！

村上歯科医院では院内感染防止対策として、患者さまのお口の中で使用するものはすべて滅菌・消毒を徹底しています。

　
治療に使用する基本的な器具はもちろん、特に感染が起きやすいといわれるハンドピース（切削器具）やバー類も多数そろえており、お一人おひとり
にすべて滅菌したものを使用しています。
　
なお、当院は九州厚生局長から「歯科外来環境体制」が整っている医療機関であることの指定を受けております。村上歯科医院で安心して治療をお受
けください。
　
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:06 | コメント (0)

2010年09月06日

「食育」の勉強会へ行ってきました！！

９月５日に福岡県歯科医師会館で行われた、平成２２年度福岡県歯科医学会に院長とスタッフ９名で参加しました☆★
歯科の視点から語る「食育」ー噛むを育てる、味わう、そして老いるまでーというテーマで３人の先生の講演がありました（＾－＾）

『病院歯科を開設して』　済生会八幡総合病院院長、松股孝先生
『歯科医療における食育』 　フーズ・アンド・ヘルス研究代表、幕内秀夫先生
『口腔発達からみた小児の食行動』ー口からのぞく子どもの心と身体ー　横浜市青葉区開業、元開冨士雄先生
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講演を聞いて・・・
今倉さん
『現代食の怖さを改めて知りました。日常にある清涼飲料水やお菓子がすぐに子供たちの手の届く所にある怖さも認識しました。知らないことの恐し
さが分かったので、「食」について勉強し、少しでもたくさんの方に歯科の領域から何か伝えていきたい！と思いました。』

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:07 | コメント (0)

2010年08月30日

村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（８）

村上歯科医院では、患者様から忌憚のないご意見をいただけるよう、待合室にアンケート用紙を準備したり、治療が完了された患者様にアンケートの
お願いをしています。
そのアンケートの記述を「村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば」と題し、少しずつご紹介しています。今回はその第８弾をご紹介し
ます。当院でインプラント治療を受けられた患者様の感想がありますよ。
　

（５６歳、女性）親身のカウンセリングから始まり、安心感を感じながら通院出来ました。市内・小倉、八幡と数カ所の医院を経験しましたが、もっ
と早く先生にお世話になる事が出来れば良かったとつくづく思いました。でも、これからはホームドクターが出来たととても嬉しく思いますし、楽し
みです。
きちんと時間をかけてコミュニケーションしながら治療出来た事に大変感謝しています。良い意味での初めての体験だった気がします。何かしら不安
をもって門をたたく患者様が多いと思うのですが、私自身は全部おまかせして大丈夫という認識を早い時点で持てたのが、すごく嬉しく感謝していま
す。
（村上歯科医院に通院されて、悪かったこと、改善すべき点は）主人と思い直しても全くありません。長い時間待たされた事もなく、待ち合いの掲示
物等、楽しませて頂きました。
先生には、１回１回時間をかけた丁寧な治療を頂き、待っておられる次の患者さんに申し訳なく思う時も度々ありました。本当にありがとうございま
した。スタッフの皆様には、息子・娘の様な親近感で接して頂きとても感謝しています。
我家ではソニッケアーの導入や何かで、ちょっとした意識改革があって、歯ぶらしの選び方や歯みがき剤も２～３種類あり、使い分けする様になりま
したヨ！！　ソニッケアー２は娘の所へ嫁入りしました。
久しぶりに何の苦痛もプレッシャーも感じずに通院できました。（長さは全く感じていません。）何より、インプラントの経験は大変貴重でした。条
件さえ揃えば、全部施術をお願いしたい位です。それより何より、先生にきれいにして頂いた歯をこれからも大切に努力していきます。有難うござい
ました。今後共、よろしくお願いします。
　
（５８歳、女性）できばえがすばらしく、自分の歯ではないみたいです。とても感激です。あごのラインがすっきりして、小顔になった気がします。
長い時間をかけて仕上げていただいて、先生にとても感謝しております。ありがとうございました。（村上歯科医院治療例（１２）＜インプラント治
療＞の患者様の感想です）
　
他の「患者様からの感動の言葉」もご覧ください。
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（７）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（６）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（５）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（４）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（３）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（２）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（１）
　
村上歯科医院の治療例もご覧ください。
村上歯科医院治療例（１４）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（１３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
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村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
　
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 22:07 | コメント (0)

2010年08月23日

行橋～別府　１００キロウォーク♪

今年も『行橋～別府　１００キロウォーク』が１０月９日～１０日に開催されます！！
今回は、スタッフの今倉・小西・逸木・末廣・中村・宮原・丸山がサポーターとして参加したいと思い応募させて頂きました(^^)/
まだサポーターをする所は決まっていませんが、当日どこかの地点で見掛けたら、ぜひ声をかけて下さい♪♪
　

　

毎年、歩かれる方々、サポーターの方々、主催者の方々、皆さんのがんばりに本当に感動します（*^_^*）
　
和彦院長は残念ながら、横浜で開かれる「第６回日本国際歯科大会」出席の為、参加できません。。。
院長の所属する小倉東ロータリークラブ主催で行われる１００キロウォークで、毎年１００キロウォークの時期になると楽しみにされていますが、去
年に引き続き学会で参加出来ないため、かなり残念がっていました(>_<)
　
参加される皆様１００キロ完歩めざして頑張ってください(^O^)／私達も一生懸命サポーターとして皆様を支えていきたいと思いますので、よろし
くお願い致します♪
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 14:34 | コメント (0)

2010年08月22日

村上歯科医院治療例（14）＜歯周治療＞

村上歯科医院治療例（13）に引き続き当院の治療例を掲載しますが、今回は久しぶりに「歯周治療」の治療例です。かなり重症の歯周病患者様でし
たが、患者様のご努力で健康な歯周組織を取り戻された治療例です。歯科関係者の皆様も一般の方も、どうぞご覧ください。
　
患者様は５６才の男性です。当院の患者様のご紹介でしたが、その患者様が門徒のお寺の住職さんでした。
　

　☞　
治療前　　　　　　　　　　　　　治療後（初診から１年１０ヶ月）
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治療前（歯頸部全体にプラークの付着が認められ、歯周組織からの排膿、出血が著しく、ほとんどの歯牙にM3の動揺が認められた。）
　　　　　　　

　　　
治療後（健康な歯周組織がよみがえっている。）　　　　
　

初診時のレントゲン写真（根尖部付近まで至る骨欠損を有する歯牙が多く存在し、数本の歯牙は抜歯を余儀なくされた。）
　

初診時の歯周精密検査表（BOPは93.6%、5mm以上の歯周ポケットが71.2%という重度の歯周病患者様でした。）
　

　　　
初診から２ヶ月後　　　　　　　　　初診から５ヶ月後　
徹底したプラークコントロール（炎症のコントロール）と咬合調整による力のコントロールを行っていった。５ヶ月後には歯肉の炎症が消退し、歯肉
の退縮が認められる。この時点ではまだ歯周外科は行っていない。
　

　　　
歯周外科時（オープンフラップ・デブライドメント）
口腔全体にわたり歯周外科を行っていった。
　
　

　 　
治療終了時（初診から１年１０ヶ月）
前歯部の審美性には問題は残るが（これだけの重症の歯牙を残したのだから仕方がないと思うが）、なるべく歯牙を削らずに健康な歯周組織を取り戻
せたのではないかと思う。
　



治療終了時のレントゲン写真
　

　☞　
前歯レントゲンの比較
　

治療終了時の歯周精密検査表（5mmのポケットが２カ所残ったものの、BOPも7.0%まで下がり、歯周組織も健康を取り戻している。）
　
　

　 　
初診から８年後のメインテナンス時（歯肉の退縮は見られるものの、歯周組織は健康を維持している。）
　
（考察）このような重度の歯周病を治療するには、まずは徹底的なプラークコントロールなくしては治療は始まらないと言うことです。それも術者に
よるものではなく患者様自身によるセルフケアが最も重要なのです。それをしていただけるように促すことも我々医療者の大事な技術だと考えます。
（これは患者様の治療の度に、毎回「術者みがき」をしてあげることです。そうすることでほとんどの患者様が上手にセルフケア出来るようになりま
す。）そのプラークコントロールの効果を上げるために咬合調整（あるいは暫間固定）による力のコントロールが重要になってきます。
これらのことができた後、再評価検査を行い、必要ならば歯周外科に移行して行きますが、その頃には最終的な補綴設計の概要をおぼろげながらでも
イメージすることが重要です。それによって抜歯してもよい歯牙か、どんなことがあっても絶対に保存しなくてはならない歯牙かが決まってきます。
そのイメージを煮詰めつつ歯周組織の更なる成熟を待つ（ただ待つだけではなく、徹底的な術者によるプラークコントロールを続けていく）のです。
そうすることにより歯牙の動揺も減少し、補綴の設計が容易になります。その後、できるだけ侵襲の少ない（歯を削らない）補綴の設計を考慮し、補
綴に移行して行きます。侵襲が少ないと言う意味で、私はいろいろと複雑な歯周外科は行わず、オープンフラップデブライドメントが中心です。それ
で十分だとは言いませんが、セルフケアが徹底されていればかなりの（ほとんどの）症例で問題はありません。
何はともあれ、この症例での成功の鍵は「患者様によるセルフケアの素晴らしさ」によるものであったことは言うまでもありません。一生懸命に歯の
お手入れを続けてくださる患者様に心より感謝いたします。
　
　
他の村上歯科医院の治療例もご覧ください。
　
村上歯科医院治療例（１３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
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村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
　

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 00:43 | コメント (0)

2010年08月17日

残暑お見舞い申しあげます（＾－＾）

まだまだ残暑厳しく、日中の照りつける日差しは溶けそうになりますね(-"-)
皆様いかがお過ごしでしょうか？？

今年も院長の村上先生の所属している、小倉東ロータリークラブの宮田親志さんに関門海峡花火大会のチケットを１０枚頂き、スタッフたちで楽しま
せていただきました(^^)/

　

今年の花火大会は、音楽と花火のコラボレーションという事でとても楽しみにしていました♪♪
とても良い席を頂いて、目の前で迫力のある綺麗な花火をみることができました！！
花火のドンっ！！という音が身体に響いてきて、音楽とのコラボレーションもすごくピッタリで素敵で、全身で楽しめる花火でした（＾◇＾）
あっという間の５０分で、まだまだ見ていたかったです☆★

　

今年は、宮田さんが花火大会の実行委員長を務められ、大活躍のご様子でした(>_<)本当にありがとうございました(^O^)
　
宮田さんには、いつもお世話になっていて、昨年の７月には、村上歯科医院スタッフのためお話をしていただいたことがありますよ！！詳しくはこち
ら

９月も引き続き暑い日が続くみたいですね(~o~)
皆様体調を崩されないよう、気をつけてくださいませ☆
そして、残暑を楽しみましょう（●＾o＾●）　
　
村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 18:13 | コメント (0)
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2010年08月14日

村上歯科医院治療例（13）＜インプラント治療＞

前回の村上歯科医院治療例（12）では、上下顎にインプラントを１６本埋入し、すべてインプラントで処置をした症例でした。今回は一転して１本
だけ歯が欠損している所にインプラントを１本埋入した症例です。歯科関係者の皆様も一般の方も、どうぞご覧ください。
　
患者様は５５才の男性です。ある歯科医師からの紹介で来院されましたが、その先生はインプラントをされないので村上歯科医院を紹介くださいまし
た。
　

　☞　
治療前　　　　　　　　　　　　　治療後
　

　☞　
インプラント埋入時　　　　　　　治療後
　

治療の概要：CTを撮影した後、i-CAT診断用ソフトにて3Dシュミレーション診断を行った。その結果、頬側の骨の裂開があることが分かりインプラ
ント埋入と同時にGBRを行うため２回法を選択した。インプラント埋入時に頬側の骨の裂開部に骨補填剤を充填し、それを吸収性のメンブレンにて
覆った後に、歯肉弁をわずかに歯冠側に移動し、歯肉弁にて完全にインプラントを被覆した。切開線は歯槽頂より口蓋側に横切開をいれ、審美性を考
慮し歯間乳頭は保存した状態で縦切開をいれた。
　

　 　
初診時　　　　　　　切開線　　　　　　　骨の裂開
　

　 　
インプラント埋入　　骨補填剤充填　　　　オペ後３ヶ月
　

　 　
テンポラリクラウン　印象時　　　　　　　治療後（オペ後７ヶ月）
　

　☞　
治療前　　　　　　　　　　　　　治療後
　



治療後のパノラマレントゲン写真
　
現在、他の部分の治療もすすめています。すべて完了しましたら、また皆様に公開いたします。ご期待ください。
　
詳しくは当サイト「インプラント」のページをご覧ください。
　
他の村上歯科医院の治療例もご覧ください。

村上歯科医院治療例（１２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
　

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 21:52 | コメント (0)

2010年08月10日

アクロス福岡の国際会議場で院長先生がインプラントについて発表！

８月８日(日）にアクロス福岡の国際会議場で行われたＩＴＩコンセンスミーティングに村上歯科のドクター３名が出席しました☆★

コンセンスミーティング終了後に行われた、ＩＴＩスタディクラブで院長の村上和彦先生が発表されました（＾◇＾）
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アクロス福岡の国際会議場で発表される院長先生
『咬合支持を失ったケースにインプラントを応用した症例』というテーマで４０分間の発表をされました！！

当日、パソコンとプロジェクターの相性が悪かったようで、写真やレントゲンが綺麗に映し出されず、和彦先生はとても悔しかったみたいですが、
講演を聞かれた先生方からは”写真の映りは悪かったが、きれいな症例ということは充分に理解できた””確かに画像は悪かったが発表内容はすごく
て、かなり勉強になりました”等々の意見があり、なかなか好評だったようです☆(*^^)v

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）お盆休みも各自楽しみます☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 17:35 | コメント (0)

☆お盆のお休みのお知らせ☆

誠に勝手ながら８月１３日（金）～８月１６日(月）までお休みとさせていただきます。。。
尚、８月１７日（火）からは通常通り診療させていただきますので、よろしくお願いいたします（*^_^*）

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾◇＾）お盆休みも各自楽しみます☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:12 | コメント (0)

2010年08月05日

ｉ　ｐａｄ導入！！！

８月より村上歯科医院に『ｉ　ｐａｄ』を導入しました(^O^)／
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患者様への説明をより分りやすくするため、情報管理に役立てるため等々活用していこうと思います(^^)/

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾ｕ＾）夏を満喫しています☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:20 | コメント (0)

2010年08月04日

☆あいうべ体操☆

７月に講習会に参加させていただいた『みらいクリニックの今井一彰先生』の『あいうべ体操』を壁新聞にしました！！
先日『エチカの鏡』でも紹介されました☆★

近年よく噛む習慣が減るなどして、それに関するお口の周りや舌の筋肉が鍛えられず、動物本来の「鼻呼吸」ではなく、「口呼吸」する人が増加して
いるそうです。そして、その「口呼吸」が”万病の元”と言われています。
このことから、様々な病気を予防・改善するために開発されたのが、『あいうべ体操』です♪♪
どこでも、いつでもできる『あいうべ体操』でお口周りや舌の筋肉を鍛えて、「鼻呼吸」「美あご」そして「病気になりにくい体」を目指しましょ
う！！

スタッフも実践中です（＾－＾）

「あ・い・う・べ～」
１日３０セットを目安に毎日続けることで効果があります(^O^)
無理は禁物です！顎関節症など、顎が痛む方は「い～」と「う～」のみでＯＫです。
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「べ～」がうまく出来ない方はあめ玉などをなめて、舌を運動させましょう！

お口を動かすだけ、簡単なのに体の調子を整えられる♪すばらしい事ですね（＾◇＾）
そして、お口をきれいに保つことも同時にとても大切です！！

７月に参加させていただいた勉強会の内容もご覧ください☆

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾ｕ＾）夏を満喫しています☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 13:25 | コメント (0)

2010年07月30日

勉強会にいってきました！！

７月１６日（金）の診療を終えて、福岡の歯科医師会館で行われた勉強会に出席させていただきました（＾－＾）

テーマは『口と鼻について考える』というもので、講師は福岡市で「みらいクリニック」を開業されている内科医の今井一彰先生です☆★
今井先生は病める人が減り、なるべく薬を使わない医療こそがこれから求められる医療として、たくさんの分野を勉強されています！！
その中で口腔の機能について着目され、口をきれいに保つことが体調改善につながる！！というお話をしてくださいました。
医科と歯科が連携してこれからの医療に携わっていくこと☆★
とても興味深い勉強になる講習会でした！！

報告書を少し紹介します！！

●鼻と口の役割を考える、、、
鼻は息をするところ。口は物を食べるところ。使い方を間違うと病気になる！
（鼻でも口でも息はできるが、鼻呼吸と口呼吸は同じ呼吸でも全く違う！！鼻で呼吸することで病原菌ｅｔｃを濾過してくれる）
口呼吸をしていると、様々な弊害（顔面と身体のゆがみ・歯と口元の変形・学力、運動能力低下ｅｔｃ）がでてくる。
””舌位置の低下を予防・改善しよう””
→『あいうべ体操』
あ・い・う・べ・・・と口を動かすだけで良い！！
あいうべ体操により、脳血流が変化する。筋肉を鍛えて、顔貌の改善・鼻呼吸し易い状態に☆
病気を予防できる！！

●関節リュウマチや糖尿病の改善に口腔内の状態が関係している！！
歯磨きを歯医者さんで教えてもらい毎日きちんと行う、歯石をとる、悪い歯を治療するｅｔｃで関節リュウマチや糖尿病の改善につながる！！
実際に歯磨きだけで糖尿病の数値が正常値に下がったとの報告も！
→口の病気を治さないことには、体の病は治らない☆

●歯科関係者が医科と連携して同じ病気を治していく！
そのために私たちがすること☆★

これからは口腔内をみるだけではなく、患者さんのかかえている全身の病を医科の先生と連携して治していくこと！
今井先生は口腔についても学ばれており、歯科関係者としてもとても勉強になりました(^^)/

村上歯科のスタッフブログもどんどん更新中（＾ｕ＾）夏を満喫しています☆☆
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:04 | コメント (0)

2010年07月15日

院長先生が九州歯科大学で講義されました！！（３）

６月１日（火）に、一昨年、昨年に引き続き院長の村上和彦先生が非常勤講師として九州歯科大学の３年生に講義をされました（＾０＾）
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今年で３回目です♪

担当科目は『歯科医師入門学』というもので、将来の目標をもってこれからの学生生活で勉学に励んでいただくために、一昨年から企画された授業で
す☆★

講義後に提出された学生さんのレポートが届きましたので一部を紹介します！！

●これほどまで技術のある先生が、患者様に対する対応の仕方やどれだけ患者様に満足していただけるか、ということにこだわり続けていて、先生の
姿勢と謙虚さは、簡単に真似できるものではないと思いました。

●”歯科医師の望む治療と患者さんの望む治療は違う”ということが一番心に残りました。

●待合室、診療室、コミュニケーション、そして治療。すべてにおいてホスピタリティが配られていて、私が通っていた歯医者とは全く違うと思っ
た。

●村上先生のお話を聴いて、あらためて明確な目標を設定することの大切さを実感しました。また、コンサルテーションコーナーなど、患者さんの幸
せを第一に考えたコミュニケーションがとれる体制づくりなど、患者さんが確実に継続して来院したいと思えるような徹底した病院づくりに対するプ
ロ意識に感銘を受けました。

●歯科医師過剰といわれている中、歯科医師としてどの様な進路があるのかなと思っていましたが、開業医として、患者さんの人生と深く関わりあい
ながら仕事をしていくのはとても素敵なことだと思いました。患者様の望む治療ができることが大切なのだと思いました。

●少なくともここまで徹底した接遇うを行なっている医院をしりません。高いモチベーションを持ち、明確な目標設定をし、その上でコ・デンタルス
タッフが共有しているので、治療に際して大きな方向性を示せるのだろうと思いました。村上歯科に是非とも研修をうけたいと強く思いました。

●チーム医療によって患者様を全力でバックアップすることでその思いが患者様に伝わるのだな、と思いました。

●いい病院をつくっていくためには、周りのスタッフとの関わり方、患者さんの要望・気持ちを考えた治療や関わり方をすることが大切だということ
が分りました。

一昨年と昨年のレポートもご覧ください☆

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:18 | コメント (0)

2010年07月12日

☆１００キロウォーク☆

始まりました(^O^)
第１２回１００キロウォークの募集！！

待合室に募集用紙を置いていますので、興味のある方は是非参加されてください（●＾o＾●）

あなたは１００キロ歩かれますか？？それともサポーターとして参加されますか？？

院長の村上和彦先生の所属されている小倉東ロータリークラブ主催で毎年行われていて、院長も毎年参加しております！！以前は完歩したこともある
そうですが、今はサポータをして１００キロウォークを盛り上げています(^O^)
村上歯科スタッフは、ここ最近はサポーターとして参加させていただいています（*^_^*）
１００キロを歩くにあたっては、それを体験した方にしか味わえない感動があるみたいですょ☆★
サポーターもすごく遣り甲斐があって楽しいです♪♪

患者様の中にもたくさん参加されている方がいらっしゃって、毎年１００キロウォークの話題で盛り上がります（＾◇＾）
興味のある方、参加される方、是非お声をおかけください！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v
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投稿者 村上 : 12:52 | コメント (0)

2010年07月11日

村上歯科医院治療例（12）＜インプラント治療＞

本当に久しぶりに村上歯科医院治療例を掲載します。どれくらい掲載していなかったのか調べてみると、昨年の７月２０日が最後の掲載でした。丸１
年さぼっていたことをお詫びします。今回は最近治療が終わったインプラント治療の患者様です。歯科関係者の皆様も一般の方も、どうぞご覧くださ
い。
.
患者様は初診時５６才の女性です。お嬢様が矯正治療をされており、その矯正歯科医院の院長先生からのご紹介でした。
.

　 　
治療前　　　　　　　　　　　☟
.

　 　
治療後

.

☞ ☞
治療前　　　　　　　 インプラント埋入　　 治療後
.

☞ ☞
治療前　　　　　　　 インプラント埋入　　 治療後

.

治療前のレントゲン写真
.

治療後のレントゲン写真
上下８本ずつのインプラントを埋入。右上５番部、７番部と左上６番部にはインプラント埋入と同時に上顎洞底挙上術を行った。
.
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治療前　　　　　　　　　　　　治療後
笑顔がこんなに美しく変化しました。
.
患者様の治療後の感想
「できばえがすばらしく、自分の歯ではないみたいです。とても感激です。あごのラインがすっきりして、小顔になった気がします。長い時間をかけ
て仕上げていただいて、先生にとても感謝しております。ありがとうございました。」
.
詳しくは当サイト「インプラント」のページをご覧ください。
.
他の村上歯科医院の治療例もご覧ください。

村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
.

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 22:31 | コメント (0)

2010年07月06日

村上歯科も七夕♪

じめじめした、雨の日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？七夕ということで、村上歯科も、ちょうちんを飾ってみました(^^)/あ
ちこちに飾っていますので、ぜひ探してみて下さい♪

笹の葉が見つからなかったため、今回は大きな飾りで七夕を表現してみました（＾－＾）

気付いて下さった方もチラホラ・・・

 

皆様何かお願い事はされましたか？？
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お祭り気分で七夕が終わってもしばらくは飾っておこうと思います！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:56 | コメント (0)

2010年07月05日

☆村上新聞　Ｎｏ．６☆

７月に『村上新聞　Ｎｏ．６』が発行されました（＾－＾）
今回の新聞は歯科衛生士２年目の中村さんが頑張って作成しました！！

************************************************************
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新小倉ビルも開館５０周年(*^_^*)
村上歯科医院も当初から新小倉ビルで診療を続させていただいています！！
これからも、新小倉ビルが存続する限りここで頑張って参りますので、どうぞよろしくお願いいたします☆★

その他の記事として・・・
今回は歯の根が割れてしまう、歯根破折について紹介しています！
歯を失う原因となる『破折』(+o+)
どうして抜歯するのか、またその予防法について書かれています（＾－＾）
ぜひご覧ください♪

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:58 | コメント (0)

2010年06月25日

電話応対技能検定"３級"取得☆★

受付の小西さんが、日本電信電話ユーザー協会の主催する『電話応対技能検定　３級』に合格しました！！

電話応対技能検定（もしもし検定）は、講義を受けて勉強し、実技と筆記の試験を受けます。
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今回は３級に挑戦して、見事合格しました（●＾o＾●）
次は２級です！！

小西さん
「講義では、基本的なマナーから電話対応までいろんなことを学ばさせていただきました。今回学んだことを、これからの日々に活かして頑張ってい
きたいと思います。次は２級を目指します！！」

電話応対も受付の応対も定評のある小西さん（＾－＾）
これからも村上歯科医院の顔として頑張ってください！！スタッフも小西さんに学びながら、頑張って参ります(^O^)

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:40 | コメント (0)

2010年06月21日

村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（７）

村上歯科医院では、患者様から忌憚のないご意見をいただけるよう、待合室にアンケート用紙を準備したり、治療が完了された患者様にアンケートの
お願いをしています。
そのアンケートの記述を「村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば」と題し、少しずつご紹介しています。久しぶりにその第７弾をご紹
介します。当院でインプラント治療を受けられた患者様の感想がありますよ。

.
（５４歳、女性）上奥歯が３本抜けた状態での食生活は何とも不自由で、しっかり噛めずに胃腸にも負担がかかり、このままでは体を壊してしまう、
この歯をどうにかしなくては・・・と真剣にインプラント治療を考えてはいたものの、問題はどのくらい痛みを供なう手術なのか？金額が高すぎる？
等々なかなか決断できずにいましたが、健康で年老いて行く為にも、しっかり噛める歯が必要！と決心。
　手術も思っていた程痛みもなく、数日少しの腫れはあったものの、インプラントを終えて何ヶ月も経ってみると、あれ程不自由な思いをしていた
日々が嘘の様に思えます。
　定期的に口の状態を見てもらい、少しでも長く健康な歯でいられる様、頑張らなくては・・・と、実感しております。先生やスタッフの方々の親切
な指導に感謝致しております。
.
(７０歳・女性）治療はもちろん、先生、スタッフの方々の熱心さに感服しています。前歯をセラミックにし、美しい、きれいと見知らぬ人から言わ
れたとき、嬉しく思いました。
　大変皆さん明るく、礼儀正しく、とても感じよいです。
.

他の「患者様からの感動の言葉」もご覧ください。
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（６）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（５）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（４）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（３）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（２）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（１）
　
村上歯科医院の治療例もご覧ください。

村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療）＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
.

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 00:56 | コメント (0)

2010年06月07日

ＤＢＭコンサルティング、歯科医院新人研修

５月３０日(日）にＤＢＭコンサルティングの２０１０年度歯科医院新人研修が行われ、今回は歯科医師の前田、歯科衛生士の末廣・中村、受付の宮
原の４人が講習を受けました（＾ｖ＾）

今まで、入社したスタッフ全員が参加させていただき、ヒューマンスキルアップを目指してコミュニケーションや話し方の基本、身だしなみについて
等々勉強させていただいています！！
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Ｄｒ前田
・・・治療に一所懸命になるあまり、「病気をみて、人をみず」状態になりがちですが、今回の研修会で「患者様の真の幸せとは何か？」を改めて深
く考えるきっかけとなりました。
これを機に、確実な治療はもちろんのこと、癒される空間・心温まるひととき・安心できる生活がより一層患者様のもとへ届けられるよう村上歯科医
院をますますパワーアップさせていきます。

ＤＨ末廣
・・・ＤＢＭ研修会に参加して、たくさんのことを勉強させていただきました。自分自身の能力を磨き「できない」ではなく「できる」を目指しま
す。そして、１つ１つの瞬間を大切にして、患者様に喜んでもらい信頼されるような歯科衛生士になれるよう頑張ります！！

ＤＨ中村
・・・ＤＢＭの研修会に行って、患者様は何が問題なのかをよく聞いて、患者様にあった方法を提供することが大切だということがわかりました。た
だ説明するのではなく、納得してもらえるような説明を心がけていきたいです。
また、「できる」とは、能力がつくことではなく、日々の絶え間なく「きちんとする」ことだという話を聞き、準備・実行・改善に責任を持って行動
していきたいとおもいました。

受付　宮原
・・・患者様との対応で大切な事は、笑顔で知的で教養溢れる態度と言葉遣いで接するということを学びました。そのような対応を心がけます。
また、患者様の期待感を高めていく為には、電話対応１つ１つを丁寧にしていき、待合室の本棚や洗面所などを整理して清潔感を維持できるように努
力したいです。

今回も参加させていただき、最上級のサービス・歯科医院における真実の瞬間・ヒューマンスキルとテクニカルについて等々たくさんのことを学べま
した。
そして、これからの診療に活かしていこうと気合いの入った４人に刺激を受け、スタッフ一同も村上歯科医院をよりよくしていこうと改めて気持ちが
引き締まりました！！

投稿者 村上 : 09:03 | コメント (0)

2010年06月01日

虫歯予防（６月４日）デー☆★

むしば・よぼう（６・４）という事で。。。
今回は虫歯予防に効果があるといわれている『キシリトール』についてご紹介します（＾－＾）
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Ｑ>：そもそもキシリトールとは何ですか？？

Ａ：白樺や樫などの樹木から生成される天然素材の甘味料です。主にフィンランドで成産されています。

Ｑ：どうして虫歯予防に良いのですか？？

Ａ：理由は大きく２つあります。
　①プラークの中のミュータンス菌(虫歯菌)を減少させ、酸生成を抑制します。
　　ミュータンス菌は通常、糖を取り込みエネルギー源として酸を生成します。この酸が、虫歯の原因となるのですが、ミュータンス菌はキシリトー
ルと取り込むと弱ってしまい、酸も生成できなくなります。
　②キシリトールの甘さが唾液を分泌させます。
　　　唾液量が増えると緩衝能が高まり、歯の再石灰化を促進します。

Ｑ：歯磨きはやはり必用ですよね？？

Ａ：歯磨きは必要です！！
　　歯の表面に着いている粘着性のあるネバネバしたプラークは、キシリトールによって落ちやすいサラサラのプラークになっています。そのため、
歯磨きで取り除きやすくなるためブラッシング効果も上がります。

Ｑ：キシリトールガムはどう使うと効果的ですか？？

Ａ：１００％キシリトールガムの場合、通常１日３回、食後の歯磨き前に１粒噛むと十分効果があります。虫歯になり易く、積極的にキシリトールガ
ムで予防をしようとする方は１日５回、毎食後と食間、お休み前に１粒づつ噛むと良いでしょう。ガムは味がなくなっても５～１０分間噛むことをお
すすめします。

皆様もご自分の歯を大切に☆★
一生使える健康な歯を保ちたいですよね！！
村上歯科医院としてもそのお手伝いができれば幸いです(^O^)

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:07 | コメント (0)

2010年05月30日

船越歯周病学研修会３０周年記念講演会

昨日と今日、船越歯周病学研修会３０周年記念講演会「いかにして私たちは成功したか」が夢天神ホールで開催され参加してきました。
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演者は主催者である船越栄次先生に加え糸瀬正道先生、下川公一先生、山崎長郎先生、藤本順平先生、河原英雄先生という今日の日本の歯科界をリー
ドする蒼々たる先生方でした。これらの先生方を座長役の河原英雄先生が巧みな進行でとても和やかでしかも味のある講演会にしていました。私は昨
日は出席できませんでしたが、昨日もこの先生方で楽しいディスカッションが繰り広げられたと言うことでした。
最後の挨拶で船越栄次先生は１０年後の４０周年記念講演会にも今回と同じメンバーで講演会をやりたいと言う約束をしていました。１０年
後？？？。歯科界がどのようになっているのか楽しみです。

投稿者 村上 : 23:41 | コメント (0)

2010年05月26日

☆日本臨床歯周病学会の認定歯科衛生士取得☆

当院のチーフ歯科衛生士の飯田さんが、『日本臨床歯周病学会の認定歯科衛生士』の資格を取得しました(*^_^*)
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この認定歯科衛生士制度は生涯に渡って研修を行うことが義務づけられており、５年毎に更新をするように定められています！！

飯田さん：
「認定歯科衛生士の資格を取得できて、とてもビックリしました☆これらも、患者さんに信頼していただける歯科衛生士を目指して頑張ります
(^^)/」

後輩歯科衛生士も先輩を見習って日々成長していけるよう努力してまいります！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:48 | コメント (0)

2010年05月06日

☆ディセット☆

村上歯科医院のＨＰをいつもお世話してくださっており、当院の患者様でもある津上さんの書かれた俳句が『ディセット～子供に見られても大丈夫な
句集～』という句集に掲載されました（＾－＾）

以前より俳句をされていたそうで、かわいい表現の多い素敵な俳句がたくさん掲載されていました！！
待合室に置いていますので、ぜひご覧ください（＾◇＾）

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 18:08 | コメント (0)

2010年05月05日

患者さんからのかわいい？？いただきもの☆

いつも健診に来て下さる納富さん夫妻☆★
『人形劇団　ののはな』をされています(^^)/

今回も素敵な人形を作ってきてくださいました！！
スタッフもおもわず「キャァー」と叫んでしまう、かわいいような・・・お人形たちでした(^O^)

そのお人形とは。。。。
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なんと和彦院長のマトリョーシカ（ロシア人形）でした。院長も感激！！！

待合室のあちこちから覗いていますよヽ(^o^)丿

納富さん、いつもありがとうございます（●＾o＾●）
以前にも、たくさんの素敵な人形を作ってくださいました！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 17:08 | コメント (0)

2010年05月01日

☆連休のお知らせ☆

誠に勝手ながら、５月２日（日）～５日（水）の４日間お休みとさせていただきます。

尚、５月６日（木）からは診療しておりますので、よろしくお願いいたします(^O^)

皆様よいＧＷをお過ごしください！！
スタッフもお休みを活用して、各自リフレッシュします（●＾o＾●）

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 12:35 | コメント (0)

2010年04月20日

村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（６）

村上歯科医院では、患者様から忌憚のないご意見をいただけるよう、待合室にアンケート用紙を準備したり、治療が完了された患者様にアンケートの
お願いをしています。
そのアンケートの記述を「村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば」と題し、少しずつご紹介しています。今回はその第６弾です。
今回は以前当院に通われていた患者さんで、現在アメリカに在住されている方からのメールを紹介いたします。そのメールには歯医者さん選びと定期
検診の重要性を教えてくれています。

.
村上先生へ

大変ご無沙汰しております。○○（旧姓○○）貴美子です。
いかがお過ごしでしょうか？日々ご活躍のことと存じます。

先日、こちらで半年に一度の歯の定期検診を受けました。
３年前（もしかして４年前？）に先生に最後の治療をしていただいてから
一度もトラブルがありません。毎回クリーニングのみです。
初めて治療していただいたのが１０年前ぐらいだと思います。
当時もう長くは使えないかも、と思っていた左上の歯は今でも
何の問題もありません。その他にも沢山治療し直していただいたところも全く問題なしです。
丁寧で確実な治療をありがとうございました。
今更ながら先生の技術は素晴らしいと感動し、久しぶりにメールをさせていただきました。

昔はあんなに歯に悩まされていたのに、村上先生に見事な治療をしていただき、
その後定期的に検診を受けるだけでこんなに毎日快適に過ごせるのですね。
改めて歯医者さん選びと、定期検診の重要さを実感しました。

アメリカに来てもうすぐ７年です。
来年あたり帰省するかもしれませんので、その時は宜しくお願いします。
またお会いできる日を楽しみにしています。

○○貴美子
.
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他の「患者様からの感動の言葉」もご覧ください。
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（５）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（４）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（３）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（２）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（１）
　
村上歯科医院の治療例もご覧ください。

村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療）＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞
.

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 22:22 | コメント (0)

2010年04月15日

食育（*^_^*）

４月１１日（日）に九州大学の百年講堂で行われた勉強会に出席しました！！
『かむことは食育の入口』というテーマで５名の先生方の講演がありました☆
佐藤　弘氏　（西日本新聞社　編集局企画委員）
鈴木　豊氏　（キューピー株式会社　代表取締役社長）　
ｅｔｃ

院長とスタッフ８名で出席しました。
楽しく講演してくださり、内容も興味深くとても勉強になりました☆
今当院では食育についてスタッフみんなで勉強中です！！

食事は生きていくために欠かせない大切なことです☆☆
その食事の大切さ、噛むことの大切さ等を、学ぶことが出来ました(^O^)

★かむことの大切さ★

産まれてからは本能でお乳を吸いますが、それからは、生きていくために噛む・味わう・飲み込むということを覚えます！

「噛む」というのは、人が食事をする際に初めてする努力です。

ですが・・・最近は噛まずに美味しい物が増加しています。
そのため、忍耐できない子が増えています。。。

また、噛みごたえや歯ざわりが脳を活性化させます。
しかし、噛む回数はどんどん減っていきています。
（卑弥呼の時代は４０００回　・　現代の子供達は１７０回）
どんなに良い物を食べたとしても、よく噛まないと意味がありません。

『しっかりよく噛む』・・・そのために大切なのは、歯です！！

歯は無くしてからでは遅いのです！
国民が６ヶ月に１度のお口の定期クリーニングを受けるだけで、医療費は下がる！！といわれています。

飽食の時代
・・・食べ物があり余っている世の中で食の大切さを伝えていくのは難しい
・・・栄養価が低くても、高カロリーなものをとることで過ごせてる人が多い
　　　（今が良ければ良い）

ですが！
村上歯科医院では食育の大切さを伝え、定期クリーニングで患者さんのお口の健康を通じて全身の健康を守って行きたいと思います(*^。^*)

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:33 | コメント (0)

2010年04月03日
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新しいスタッフ☆★

４月から、村上歯科医院に新しい仲間が加わりました(^O^)
『丸山智美』さんです☆

平成２２年３月に九州歯科大学を卒業されて、国家試験に合格されました（＾－＾）

丸山さんから一言
『分からないことのほうが多く不安はありますが、２年間学校で学んだことを活かし、またこれから先生や先輩方にご指導していただいたことを身に
つけながら一生懸命頑張りたいと思います。
患者様から信頼してもらえるような歯科衛生士になれるよう努力していきますのでよろしくお願いします。』

院長から一言
『４月から村上歯科医院のスタッフの一員となった丸山さんです。
とても責任感が強く頑張り屋さんです。はじめはいろいろとご迷惑をおかけすることもあるかとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたしま
す。』　

新しい仲間の加わって、これからも頑張って参ります!(^^)!
よろしくお願いいたします！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 15:59 | コメント (0)

2010年04月02日

村上歯科の新聞　Ｎｏ、５

４月に『村上歯科の新聞　Ｎｏ、５』が発行されました(^O^)
皆様ぜひご覧ください（＾－＾）

４月から、村上歯科医院に新しい仲間が加わりました☆
新人スタッフの紹介や、３月に行った院内旅行のこと、院長おすすめの本等を掲載しています（＾ｖ＾）

裏面には、禁煙に関する興味深い話が掲載されています!(^^)!

受動喫煙のリスク・喫煙することで与える周囲の大切な人への影響・分煙の効果は？？ｅｔｃ

禁煙をしようと思ってはいるけど・・・
周りに禁煙を勧めたい方がいる・・・
などの方は必見です！！

今回も話題盛りだくさんです（＾◇＾）
お楽しみにぃ♪♪

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v
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投稿者 村上 : 14:16 | コメント (0)

2010年03月15日

☆院内研修旅行☆

３月１３日（土）～１４日（日）にかけて院内研修旅行で別府まで行ってきました（＾Ｏ＾）””
院長とスタッフみんなでレンタカー２台を借りてドライブ旅行を楽しんできました☆☆

土曜の午前中の診療を終えてから、出発（●＾o＾●）
最初は下道を通って、お昼ご飯と夜の親睦会用の食料を調達!(^^)!

・・・途中豊前でイチゴソフトをいただいて( ^^) _★（おいしかったぁ！）
別府の旅館まで向かいました！！

旅館に到着したら、まずお風呂（*^_^*）

女の子は８人一室でワイワイ♪♪先生たちも仲良く３人一室です♪
全部柄の違う浴衣にはしゃぎながら着替えて温泉に浸かりに☆★

ツルツルになったところで、待っていました！！夕食です（＾ｕ＾）

旅館の女将さんが挨拶してくださって、（当院のＨＰをチェックしてくださってたことにビックリ！）
お酒と舟盛り、とりてんをサービスしてくださいました(^^)/☆感謝☆
お食事もとても美味しくて、ボリューム満点で、大満足！！お世話をしてくださったお姉さん（？笑）も気さくな楽しい方でした（＾◇＾）
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美味しいお食事とお酒に院長もはしゃいで・・・
スタッフもはしゃいで・・・

その後は女の子のお部屋に集まって、村上歯科の親睦会をしました！！

次の日は☆
お天気ももって、まずは地獄めぐりへ（＾−＾）

鬼石地獄の坊主地獄と海地獄をまわりました！
地獄プリン、美味しかったぁ（*^_^*）



そして、それぞれのお土産を買いに☆☆
日頃の感謝を込めて、ささやかではありますが当院の患者さんにも（＾◇＾）

それからは、豊後高田にある”昭和の町”へ☆☆
院長の和彦先生がとても懐かしがっていましたよ！！

お昼ご飯に、”学校給食”をいただきました!(^^)!

昭和の町を最後に・・・
各自旅行の余韻にひたりながら、帰路に着きました（＾−＾）

今回もとても楽しい院内旅行となりました(^O^)！
より一層スタッフの親睦を深めることが出来ました！！
これからも患者様に喜んでいただけるよう、日々努力して参ります（●＾o＾●）

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 10:26 | コメント (0)

2010年03月04日

市民公開フォーラム

３月６日（土）の１３：００より、九州歯科大学の講堂で「市民フォーラム～くちは命の入口、心の出口～」が行われます（＾０＾）”
事前申し込みは不要、参加費は無料ですので、興味のある方は行かれてみては？

村上歯科医院も出席させていただく予定です☆★

３人の先生方の講演予定です！

①佐藤弘先生（西日本新聞社編集委員）
『食卓の向こう側に見えるものーだから食育なんだ』
②斉藤滋先生（神奈川歯科大学名誉教授）
『良く噛んで食べるー究極の健康法』
③横田誠先生（九州歯科大学歯周病制御再建学分野教授）
『命と心と歯周病』

とても興味深いテーマなので、楽しみです（＾３＾）！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
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是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 14:16 | コメント (0)

2010年03月02日

スリッパアンケート結果報告

当院ではこの度、診療室内を「靴のまま入室」か「スリッパに履き替え入室」か、患者様にアンケートを行いました。その理由は、患者様が診療室に
入退室される時に、靴の履き脱ぎが煩雑だったり、入り口が混雑したり、靴の履き間違いが起こったりしたためです。我々としては「靴のまま入室」
を期待していました。
.
その結果は・・・・

靴のまま入室（７０票）
スリッパに履き替えて入室（１０４票）
どちらでも構わない（２５票）
でした。
この結果、皆様のご意見に従い、今まで通り「診療室内はスリッパをご使用いただく」ことといたしました。
.
アンケートの中にはたくさんの貴重なご意見をいただきました。以下に掲載いたします。
<スリッパがご希望の方のご意見＞
・ 靴の入室は衛生面で不安
・ いつも皆さん親切にして頂いてどうもありがとうございます。歯が虫歯にならないよう気をつけます。これからも宜しくお願いします。
・ はだしであれば水虫の心配があるかもしれませんが、ふつうはみなさん靴下をはいてらっしゃるので、問題ないと思いますし、靴のままの方が、
かえって床のよごれが気になります。病院側の手間もかかって大変だと思います。
・ どちらでも抵抗はないですが、スリッパにした方がリラックスできます。
・ スリッパに履き替えた方が、衛生的な感じがします。診療室内の段差を無くすか低くする等と行えば高齢の方も多少、楽になるのでは…？
・ 靴のまま入室しても、治療イスにすわる際に不都合になるのでは…スムーズに座れないような。
・ 衛生面を考えると、絶対にスリッパが良いと思う。履き間違いは番号札をつけるなどを利用すれば問題ないかと…高齢者の方には、いすがあれば
いいのでは？
・ 汚れが室内に入ったり、殺菌の侵入などを考えると靴のままNGだと思います。
・ 雨の日などはスリッパがありがたいです。
・ たしかに履き替えは、面倒ですが、靴のままですと、汚れを持ち込むし、空気がよごれる気がする。
・ 靴をぬいでイスにそのままの治療の時はいいですが、移動する時靴をわざわざはくのも大変？
・ 靴のままだと、診療台が汚れるような気がします。
・ 院内の汚れを考慮するとスリッパが良いと思う。（雨や雪など）
・ 入室時に全員が挨拶しているのは良いです。
・ 靴をはいた土足での入室は不衛生です。歯科に限らず病院のほとんどはスリッパに履き替えています。
・ いつもお世話にありがとうございます。靴のままだと砂などが入って大変と思います。皆様に良くして頂き感謝致します。
・ 衛生面から
・ どちらでもかまいませんが、雨の日等が大変なのではないでしょうか？
・ 靴のまま診療室に入るには、ゴミ等を診療室内持ち込気がして抵抗がありますが、入室前に靴のゴミが取れる対策が出来れば靴のまま入室でも可
です。
・ 衛生面から考えると、口を空けっぱなしの状態なのでスリッパにはきかえた方が望ましいかと思いますが、はきかえるのが面倒くさい面もありま
すね。靴のままにする場合は、靴底を消毒してから入室できるような設備があると安心で衛生面にも良いと思います。どちらかというと衛生面を優先
して「スリッパにはきかえ入室」にしたいと思います。
・ 衛生面から見て、やはりスリッパが良いと思う。受付の方が手をかすなどして段差昇り降り補助してあげる。その時に靴を再確認してもらう。
・ 土足で上がる、入るとか言うのは少し抵抗がある。外国では土足で上がるようだが、やはりスリッパに履き替えた方が清潔だと思う。靴を間違う
なら、料亭みたいに靴に合かんをつけて患者に番号札を持たせれば良い。
・ いつもご親切に治療して下さりありがとうございます。
・ スリッパに履き替えた方が清潔と思います。
・ 靴のままの方が不衛生面の様な気がします。
・ いつも、気を配って頂いてありがとうございます。
・ 床が清潔なので、良いと思う。

＜靴のままがご希望の方のご意見＞
・ どちらかというと靴のままがいいかと…。ブーツを履いている時等もあるかなと思いました。※はきかえる場所を変更というのも…入り口（医院
の…）
・ 夏など靴下をはかない時スリッパは気になります。
・ ばいきんが気になりますが…
・ 院内のお掃除はたいへんだと思いますが、患者さんは楽になりますね！
・ 靴裏の汚れを室内に持ち込まないような手当がなされれば良いと思います。
・ 履き替えがめんどうです。衛生面も考えると靴のままだとどうかと思うけど。
・ 先日自分のものと思って片足をいれましたら何か感じが違うなと思いよく見ると自分の靴ではなく、驚きました。眼鏡をかけてよく見ないと間違
える事があるようで、他の方に迷惑をおかけしたくないです。
・ 音楽をポップスじゃなくて耳ざわりの音楽にしてはと思います。
・ どちらでも構わないけど、靴のままの方がいいかも
・ 実際に今日もブーツをはいてこようと思ったけど、そのことを考えて脱ぎやすい靴にしたから。それと、鞄も診療台のそばに置きたい。お財布と
か入れてるので。

＜どちらでもいい方のご意見＞
・ ぬがなければいけない事はわかってるから最初からブーツははきません。
・ 長期間受診の時はスリッパがよい。
・ 靴のままの入室もありかと思いますが、スリッパが良い方には、スリッパでもすすめるのはどうでしょう。
・ ブーツの時はそのままが便利ですが、どちらでも問題ありません。
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・ どちらでもかまわないですが、そのままの方が楽ですが、衛生面など考えると～私達はそのままのが楽です。
・ ちいさなロッカーがあるとうれしいです。（バッグ・上着用）
・ 靴のまま入るようにすると汚れそうですね。診療台が汚れるのは、ちょっといやかもです…。
・ どちらでもかまわないです。ただブーツとかだと脱ぎはぎをイスのところでするのはちょっとあせるのでいやかもです。
.
ーたくさんの貴重なご意見、ありがとうございました ー

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 23:22 | コメント (0)

2010年02月19日

第３６回　北地区・北九州歯科医学会

２月１４日（日）に北九州国際会議場で行われた『第３６回　北地区・北九州歯科医学会』に出席しました☆★
「歯科医療の基本に立ち返る　第２章」というテーマでした（＾Ｕ＾）！

そこで、逸木がポスター発表させていただきました（＞V＜）

はじめて、『村上歯科医院の職場活性化への取り組み』というテーマでポスター発表させていただきました！作成する際、たくさん悩んだり行き止ま
ってしまいそうな事もありましたが、院長やスタッフのみんなに支えられて、完成させることができました（＾０＾）”また、当院の取り組みを見直
すきっかけとなり、勉強になりました（＾＾）
発表の時は少しドキドキしましたが、とても良い経験となりました☆☆
これからも、村上歯科医院スタッフみんなで患者さんの満足を目指し、向上していけるよう取り組んでいきたいと思います！！

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 17:27 | コメント (0)

2010年02月10日

第３４回北九州歯学研究会発表会☆

２月７日(日）に九州大学の百年講堂で行われた『第３４回　北九州歯学研究会発表会』へ行ってきました。
「ＣＴ時代のエンドとレントゲン」というテーマで午前は症例発表、そして午後はシンポジウムが行われました（＾０＾）”
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たくさんの先生方やスタッフの方が来られていて、立ち見の方が出るほど会場は一杯でした！！

どの先生方もしっかりとした治療をされていて、とても勉強になりました（＾＾）！

現在院長の和彦先生は北九州歯学研究会の副会長をされていて、「閉会の辞」を行いましたよ☆☆

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 16:48 | コメント (0)

2010年01月23日

患者様から素敵な絵手紙をいただきました。

当院に以前からご夫婦で定期クリーニングに通っていただいている患者様から、ご夫婦合作の素敵な絵手紙をいただきました。奥様が絵を、ご主人が
文字を担当されたそうです。
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心がポカリと温かくなる本当にいい絵ですね。

.

.

オモテにはこのような文を添えてくださいました。先日発行した「村上歯科新聞No.4」を読んでくださった感想だそうです。お二人は現在はリタイ
アされていますが、学校の教師をされておられました。生徒のことを大きな愛情をもって教育されておられたことが伝わってきます。
素敵な絵手紙、本当にありがとうございました。

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 21:38 | コメント (0)

2010年01月19日
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村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（５）

村上歯科医院では、患者様から忌憚のないご意見をいただけるよう、待合室にアンケート用紙を準備したり、治療が完了された患者様にアンケートの
お願いをしています。
そのアンケートの記述を「村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば」と題し、少しずつご紹介しています。久しぶりにその第５弾をご紹
介します。

．
（６３歳・女性）以前は他の病院（３軒位）に行きましたが、今回家族に勧められて貴院に通い、本当に良かったと思います。何よりも院長先生の技
術のすばらしいことに感動に近いものを覚えました。衛生士の方々の施術も丁寧で良かったです。
　いつも明るく対応いただき、皆さんであいさつしてくださったのが、とてもよかったと思います。
　待合室の掲示物なども工夫をこらし、手作りの暖かいものが多いのも目を引きました。お花や香りもうれしかったです。アンケートを定期的に取
り、改善すべき点がないかどうか前向きの姿勢が感じられ、増々すばらしい病院になる気がします。これからもずっと通い続けますので、どうぞよろ
しくお願いいたします。
.
（４７歳・男性）歯科通院が仕事先から非常に近く、村上先生一同様が明るく元気な顔をいつも見せてくれたので、楽しくさせてもらい嬉しく思いま
した。
　スピーディーな対応がスタッフ全員にあり、感じ良く、OKです。
　自分が最初に村上歯科医院に行った時に感じた事があります。それは、スタッフ一同がつねに前向きに仕事に取り組んでいる姿が見えましたね！ま
た、壁に貼っているポップやスタッフさんの行事など、魅せ方がうまいなあと思い、なかなかの歯科医院だと感じました。それと患者さんを退屈させ
ない面もあり、本当にレベルの高い歯科医だと思います。これからも日々勉強、日々努力を忘れずに“がんばっていきましょい！”
.
他の「患者様からの感動の言葉」もご覧ください。
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（４）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（３）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（２）
村上歯科医院に寄せられた患者様からの感動のことば（１）
　
村上歯科医院の治療例もご覧ください。

村上歯科医院治療例（１１）＜インプラント治療）＞
村上歯科医院治療例（１０）＜審美歯科（歯周治療と矯正治療）＞
村上歯科医院治療例（９）＜矯正治療＞
村上歯科医院治療例（８）＜歯周治療＞
村上歯科医院治療例（７）＜審美歯科（歯肉の美白）＞
村上歯科医院治療例（６）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（５）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（４）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（３）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（２）＜インプラント治療＞
村上歯科医院治療例（１）＜インプラント治療＞

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 22:57 | コメント (0)

2010年01月05日

村上歯科の新聞です(^O^)

村上歯科新聞のＮＯ．４が発行されました☆★

内容は『スタッフの今年の目標♪』と『歯科医院で禁煙宣言しませんか？？』です（＾－＾）
そして、１２月２０日に産まれた石田さん（旧姓・朝弘さん）の赤ちゃんのニュースもあります☆とてもかわいい女の子で、名前は石田ももこちゃん
です♪

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v
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投稿者 村上 : 14:39 | コメント (0)

2010年01月04日

２０１０年スタッフの目標(^O^)

明けましておめでとうございます（*^_^*）
村上歯科医院は今年もスタッフ全員で協力して、いい病院をつくってまいります！！どうぞよろしくお願いいたします(^^)/
２０１０年も皆様にとって良い年となりますように☆★

早速ですが、年の初めに村上歯科医院のスタッフに今年の目標を語っていただきました。お読みください。

村上院長２０１０年の私の抱負は、何と言っても村上歯科全スタッフにもっともっと幸せになっていただく事。これに尽きます。なぜならそれは、
「患者様に感動していただける歯科医療」を提供するための基盤だと考えるからです。社是の「いい病院をつくりましょう」に向かってこれからも努
力を続けてまいります。

牧瀬副院長
息子の自転車を買ったので、自分の自転車も買って、一緒にツーリングできるようになりたい☆

前田先生
ダイエット！！！　目標−８㌔

歯科衛生士　飯田
「気持ちよかったよ」とたくさん言っていただけるようにクリーニング頑張ります♪Ｈａｗｋｓ優勝のためたくさんヤフードームで応援できるよう
に、ドーム通い頑張ります！

歯科衛生士　今倉（旧姓・行村）
患者様に「またよろしくね」と言っていただけるような衛生士になりたい。昨年より家事をもう少しする!?

歯科衛生士　北垣（旧姓・芳賀）
毎日食後の散歩を続けて体力ＵＰ！！今年は沖縄に行く♪

歯科衛生士　谷口（旧姓・節原）
患者様がまた来たい！と思う病院作りを頑張ります☆カリスマ主婦になる（＊＾ｏ＾＊）

歯科衛生士　逸木
いつも笑顔で丁寧な対応を頑張ります。ＨＰのﾆｭｰｽをたくさん更新する!英語の勉強も！！

歯科衛生士　末廣
患者様とｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとり信頼されるような衛生士になる。たくさんの経験をして技術をレベルアップ★いろいろな所へ旅行に行く！

歯科衛生士　中村
今年は患者様とたくさんｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝがとれるようになりたいです。自分で考えて行動できるように頑張ります！

受付　小西
もう少し体力をつける！夜歩く！？趣味を見つける☆今年こそ！

受付　宮原
２０１０年は社員として働き始めて２年目になります。まだ皆様に覚えていただけないので、早く名前と顔を覚えていただけるようにｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをと
っていきたいです。

村上歯科のスタッフブログも更新中（＾ｕ＾）
是非ご覧ください(*^^)v

投稿者 村上 : 09:34 | コメント (0)

2009年12月24日

年末年始お休みのおしらせ（＾ｖ＾）

今年も来院してくださってありがとございました☆★
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